



Javier Izaguirre Fernández

Redactor de Economist & Jurist.



---

## Desde la Encíclica Laudato si' hasta el Anteproyecto de Ley de Residuos y Suelos Contaminantes

A finales de mayo de 2015 el mundo recibía con agrado la segunda encíclica del Papa Francisco: **“Laudato si'. Sobre el cuidado de la casa común”**. En ella, Jorge Mario Bergoglio, que precisamente tomó su nombre pontifical por San Francisco de Asís, considerado por el primero como el “ejemplo por excelencia del cuidado de lo que es débil y de una ecología integral”, se dirigía, con ese estilo directo y sencillo que le caracteriza, a todos los habitantes del planeta, no sólo a los católicos, e invitaba a reflexionar sobre el desafío del deterioro ambiental y la consecuente crisis ecológica, que afecta a todas las facetas de la actividad humana y que además, exige un tratamiento integral.

*“Hago una invitación urgente a un nuevo diálogo sobre el modo como estamos construyendo el futuro del planeta. Necesitamos una conversación que nos una a todos, porque el desafío ambiental que vivimos, y sus raíces humanas, nos interesan y nos impactan a todos”*. (LS, 14)

Hoy, pasado un lustro de tal convo ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |